
Ata da 607ª Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC 1 
Gestão 2015/2018 2 

Data: 20/11/2017. Hora 19:30 horas. Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa. 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações no corpo da própria ata. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Ofício n° 74/2017 do CRM/SC, convidando Dr. Vânio Cardoso Lisboa - 6 
Presidente SIMESC, para compor a mesa de abertura na cerimônia de entrega do diploma de Mérito Médico do 7 
CRM/SC que será realizado no dia 25/11, na ACM. E-mail de médica filiada questionando qual atitude a ser 8 
tomada caso o médico que for substituí-la no plantão não comparecer. E-mail de médica filiada denunciando 9 
local de repouso médico insalubre no Hospital Regional de São José. E-mail da médica filiada relatando seu 10 
descontentamento com alguns posicionamentos do Sindicato na questão das UPAs PMF. 11 
2.2. Correspondências expedidas: Nada expedido. 12 
2.3. Encaminhamentos: E-mail da colega filiada acerca do posicionamento do SIMESC na questão das UPAs 13 
PMF será debatido como item 4.3 da pauta de hoje. Os demais e-mails serão encaminhados para a Assessoria 14 
Jurídica. 15 
3. Informes (40 minutos):  16 
3.1. Diretoria Executiva: Jornalista Carla informa que foi antecipado o cancelamento do contrato de veiculação 17 
do Informe SIMESC dos jornais Folha Regional de Xanxerê, Gazeta Riomafra de Mafra e O Líder de São 18 
Miguel do Oeste. Ainda em negociação o encerramento dos contratos com os jornais Correio do Povo de Jaraguá 19 
do Sul, Página 3 de Balneário Camboriú e A Semana de Curitibanos, visando evitar multas contratuais. Já os 20 
contratos com as rádios CBN Diário, Antena 1 e Guarujá serão encerrados no dia 14 de janeiro de 2018. 21 
Comunica que a partir de 30 de janeiro estará encerrado o contrato do estagiário Afonso Bueno Júnior. Informa 22 
ainda que no dia 17/11 a assessoria de imprensa, juntamente com a advogada Thayanne, reuniu-se com o 23 
presidente regional Brusque, Dr. Laércio Cadore, para tratar das atitudes a serem tomadas face às publicações do 24 
jornal O Município, de Brusque. Essa semana a DR estará reunida com médicos e com o apoio da Assessoria 25 
Jurídica e de Imprensa, estreitará conversas com o Ministério público e imprensa. Noticia que manteve contato, a 26 
pedido do advogado Erial de Haro, com o presidente da regional Laguna, Dr. Odimar Pacheco, sobre a 27 
notificação extrajudicial ao hospital de Laguna, em relação à retenção dos honorários médicos. A previsão é de 28 
que os médicos suspendam as cirurgias eletivas a partir de 1º de dezembro (o advogado Rodrigo Leal informa 29 
que já notificou o CRM). Dr. Renato Figueiredo informa que ele e Dr. Fabio Schneider compareceram à Câmara 30 
Municipal de Florianópolis no dia 17/11 para conversar com o Procurador da Câmara, sobre o PLC de 31 
regulamentação dos plantões das UPAs da capital e apresentaram propostas de alterações. Conversaram também 32 
com o vice-líder do Governo, Fábio Braga. Reunião com o prefeito foi agendada para o dia 22/11. Kléber 33 
Coelho, assessor previdenciário, informa que foi deferida em favor dos médicos a primeira liminar quanto ao 34 
recolhimento de contribuição previdenciária durante período de licença sem vencimento. Vanessa Lisboa de 35 
Almeida, assessora jurídica, informa que será palestrante no 1º Congresso Brasileiro de Direito Médico, 36 
Hospitalar e da Saúde em Teresina/Piauí, nos dias 23 e 24 de novembro. Dr. Vânio informa que estará presente 37 
na reunião com os médicos de Laguna no dia 23/11. 38 
3.2. Plantão de Diretoria: 39 
Dr. Flavio Luiz Vieira esteve com o celular, recebeu ligação sobre atitude a ser tomada em virtude da falta de 40 
médicos no plantão da UPA Norte PMF. Celular fica com o Dr. Oscar Cardoso Dimatos. 41 
3.3. Diretorias Regionais: 42 
Recebemos ata de reunião da DR Lages do dia 31/10 e ata da DR Joinville do dia 01/11. 43 
4. Ordem do Dia: 44 
4.1. Medida Provisória nº 805 de 30/10/2017: 45 
Advogado Ismael Carvalho expõe os pormenores da MP 805/2017, que posterga ou cancela aumentos 46 
concedidos em 2016 aos ocupantes de cargos ou funções comissionadas federais, bem como sugere alterações na 47 
Lei 10.887/2004, que trata sobre a alíquota da contribuição social do servidor público. Para servidores na ativa, 48 
as alíquotas da contribuição permaneceriam em 11% até o teto dos benefícios pagos pelo INSS (R$ 5.531,31) e 49 
acima desse valor a alíquota passaria a ser de 14%; os aposentados também seriam tributados no percentual de 50 
14% no valor que excedesse o teto e os aposentados por invalidez seriam tributados no percentual de 14% 51 
naquele valor que excedesse o dobro do teto. Advogado Kleber acredita que o Governo está fazendo uma 52 
contabilidade criativa com o propósito de aprovar as despesas de 2017, mesmo sabendo que tal MP não será 53 
aprovada, pois claramente contém trechos inconstitucionais. 54 
4.2. Situação do SIMESC – sem a Contribuição Sindical: 55 
Dr. Vânio apresenta gráficos que demonstram a situação financeira do SIMESC ao longo dos últimos 4 anos e 56 
apresenta projeções sobre o futuro do Sindicato sem a contribuição sindical urbana. Os diretores o parabenizam 57 
pelo levantamento e exposição dos dados. Dr. Giovana Gomes Ribeiro sugere rever a fórmula do repasse às 58 



regionais, devido ao superávit nas contas de algumas delas. Dr. Renato Figueiredo afirma que o diagnóstico foi 59 
feito e que agora devemos tomar algumas atitudes. Dr. Person Antunes de Souza aponta que como o número de 60 
médicos no Estado aumenta, o número de filiados também deveria seguir essa tendência, o que não vem 61 
ocorrendo nos últimos anos. Dr. Oscar Cardoso Dimatos afirma que o Sindicato deve se reinventar, buscar 62 
profissionalização, patrocinar campanhas eleitorais de candidatos médicos, apoiar mais paralizações ao invés de 63 
emitir notas de repúdio. Dr. Flavio Luiz Vieira sugere extinguir o Momento SIMESC. Dr. Vânio agradece as 64 
palavras dos diretores e informa que o assunto será debatido novamente em reunião somente com a presença dos 65 
diretores do Sindicato. 66 
4.3. Carta Colega UPA Norte: Dr. Vânio lê o e-mail da colega PMF. Dr. Renato entrará em contato para 67 
conversar sobre descontentamento da médica. 68 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião: AGO/AGE/RDP 69 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 70 
 71 

Florianópolis, 20 de novembro de 2017. 72 
 73 

(Ata redigida por Jean Proencio, funcionário do SIMESC e revisada pela 74 
Dra. Giovana Gomes Ribeiro, 2ª Secretária do SIMESC) 75 
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